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- . / 昨晨的英超联
赛，查尔顿客场 0:2不敌曼

联。第 40分钟，郑智被查尔
顿主帅帕杜叫到了场边，中
国足球先生替补上场了，这
也是郑智在英超联赛中的首
次亮相。

本场比赛，郑智有两次射
门、两次成功抢断和两次威胁

传球，在中场的表现仅次于同

样新加盟的小将宋。下半场第
49分钟，郑智中场接队友传

球，转身后直传对方身后，罗
梅达尔到禁区前沿舒服地将
球停下，只是因为处理球时稍
有犹豫，没有形成对曼联球门
的威胁。第54分钟，郑智完
成了自己在英超赛场上的第
一脚射门，双方在曼联禁区前

形成乱战，郑智看准时机突然
后插上，抢在曼联后卫解围之
前射门，但是由于对方后卫的
迅速封堵，球打得有一些偏。

第66分钟，郑智和队友完成
了一次经典配合，宋中路拿

球，此时罗梅达尔还在本方半
场，郑智趁对方后卫稍有走神
从中路直插右路，宋心领神会
送出直塞球，郑智高速插上后
在底线处传中，球又平又快，
本特险些顶中皮球。第84分
钟郑智完成了本场比赛的第

二次射门，利斯比禁区右侧回
敲，郑智在禁区前迎球怒射，
但是没有控制好脚法，球高出
横梁。 !01"

-./ 282天之后，中
国太阳重回英超赛场。北京

时间昨晨的英超联赛，曼城
客场1:2负于朴茨茅斯。孙
继海本赛季首次首发，这也
是中国太阳 9个多月来首
次代表曼城出战正式比赛。
上半场，孙继海在门前飞身
救险，还参与了本队最有威

胁的进攻之一。下半场，孙
继海中场断球成功，最终由
科拉迪头球追平比分，但曼
城此后再失一球落败。第
87分钟，攻防表现出色的
孙继海被替换下场。

赛后，“天空体育”给
孙继海打出 6分的正常评

分，评语则为 “稳健的表
现”，这是比较客观的评
论，事实上由于孙继海全
场比赛并没有太过靠上助
攻，制造亮点的机会并不
多，更重要的是没有射门。

在谈到第 62分钟曼城扳
平那球时，“体育生活网”

特意指出比斯利在右路没
有作为，反而是孙继海在
右路把球给了瓦塞尔，并
让后者传中给科拉迪得
分，此处描述略有偏差，直

接喂球给瓦塞尔的不是
孙，而是巴顿，只不过进攻
发起确实从孙开始。另外
文中又描写了第 60分钟
继海一次强行突破，文章
表示 “孙继海和特拉奥雷
对抗，意图从底线切入，并

最终得到了一个角球。”
数据网站 SOCCER-

WAY则谈到了第 34分
钟的那次助攻，孙继海喂
球给科拉迪，后者怒射打
偏，文中表示“来自中国
的孙继海是本赛季首次出
场，终于展示出他的威胁
一面了。” !23 "
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-./ 昨晨查尔顿客场
挑战曼联的比赛，是郑智第

一次出现在英超赛场上。赛
后在接受记者采访时，郑智
表示对于英超处子秀的表现
自己还是比较满意的。
“我已经准备了一个月

的时间了，不过都是训练。训
练和比赛在节奏以及对抗强

度方面还是有很大区别的，
不过今天的比赛我还是比较

满意的。”郑智说。不过郑智
也认为，英超和中超的节奏
是完全不同的，现在自己要
做的，就是继续适应。

至于查尔顿方面，对于本
场比赛首次出场的 3名球
员，主帅帕杜给予了非常高

的评价，首发出场的宋和替
补出场的郑智使帕杜看到了
球队的希望。“博格拉的表现

非常精彩，他在后卫位置上
表现得很努力，宋今天的表

现非常出色，而郑智的表现
也很好，他们撑起了查尔顿
的中场，我对他们的表现感
到欣喜。”对于查尔顿的保级
前景，帕杜在输球时仍然保
持了足够的信心，“球队现在
的精神力量很强，如果达伦·

本特可以回到球队，我们的
攻击力还会有进一步的增
加。” !78"

-./ 两位中国球员
郑智和孙继海北京时间昨

晨双双亮相英超赛场，结果
两人所在的查尔顿和曼城
双双败北，并继续为保级而
苦战。

郑智所在的查尔顿客
场出战英超领头羊曼联，郑
智在第 40分钟替补上场，

这是他首次亮相英超赛
场，不过当他替补上场时，
查尔顿已落后一球，被曼
联的韩国球星朴智星在第
24分钟头球攻入一球。面
对实力明显超出自己一筹
的曼联，郑智也无力挽回

查尔顿的败局。终场前 8
分钟，查尔顿再失一球，为

曼联建功的是苏格兰球员
弗莱彻，这样曼联保持了

20年来主场对查尔顿的不
败纪录。查尔顿仍排名倒
数第二，保级形势严峻。

与此同时，效力曼城的
孙继海也首发出场，客场出
战朴茨茅斯，这也是孙继海

9个多月来首次代表曼城
出战正式比赛。曼城此战在
开赛5分钟便先失一球，孙
继海在下半场17分钟断球
成功，曼城随即攻到前场，
最终由科拉迪门前头球将
比分追平。但终场前 9分
钟，朴茨茅斯的尼日利亚球

星卡努攻入制胜一球，使得
曼城遭受联赛三连败。曼城
目前排名倒数第五，高出降
级区10分。 !9:"
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- . / 国奥在英国和

女王公园巡游者预备队群殴
一事的主角郜林，目前已经
回到了上海。昨天，当记者提
出对他进行采访时，郜林的
情绪不是很高，不过，他依然
坦率地表示:“既然做了就
要负责，我依然会继续努

力。”
郜林说:“很多朋友都

很担心我，不过我想，事情既
然已经走到了这一步，我们
谁也无法挽回，目前我能做
的就是加紧训练，并且能够
认识错误，也争取早日回到

国奥队。”虽然郜林在采访
中努力争取让自己开心一
些，但记者还是能够感觉到
他有一些沮丧。对于这次事
件是否会留下阴影，郜林犹
豫了一下表示:“既然过去
了，我想首先我不会让这件

事在我未来的比赛中影响
我，但我会引以为戒，努力
地改善自己并且时刻提醒自

己不要再犯这样的错误。”
“国家队的比赛你去苏

州看了吗？”郜林问，得到记
者肯定的答复后，郜林很急

切地让记者将两场比赛的情
况介绍一下，听完了记者的
介绍后，郜林笑着说:“看来
国家队的确越来越好了！”
虽然没有发表任何意见，不
过能够明显感觉到他由衷地
为国家队的进步感到开心。

谈到未来一段时间的计
划，郜林表示:“我会坚持训

练。对我来说，我首先要铭记
自己的职责，就是踢好球，同
时，如果真的有对我的处罚，
我也要坦然面对。虽然处罚并
不是好事，不过我一定要将它
变成自己更加努力的动力，我
只有更加倍努力，才能重新证

明我自己，同时，我还要争取
早日回到国奥队这个集体。”
最后，郜林通过记者向一直
以来支持他帮助他的球迷和
媒体表示了感谢:“感谢关
心我的球迷和媒体，我一定
会更加努力，不会辜负你们

对我的关心。” !L3 "
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天，江苏省足协第六届代表大
会在舜天集团隆重召开，江苏
省副省长、省足协名誉主席李
全林到会并讲话。中国国家队
领队蔚少辉也专程赶到南京，
并带来了中国足协的贺电。

会上，国信集团董事长、

舜天集团董事长董启彬回顾
了近年来江苏足球的发展，在
肯定成绩的同时，也指出了目
前江苏足球竞技水平不高、尖
子运动员不多的不足，并提出
了十一运会江苏女足要确保
进四强，男足要确保进八强的

目标。同时，江苏足协还修改
了部门章程，足协新一届委员
会组成人员也已产生。


